

<https://www.alertadigital.com/2025/01/12/chemtrails-mire-al-cielo-y-observe-el-dano-que-se-esta-produciendo-haga-preguntas-exija-respuestas/>

12/01/2025

REDACCION | 11117 lecturas

## **Chemtrails: mire al cielo y observe el daño que se está produciendo. Haga preguntas, exija respuestas**



El carbono no es el enemigo. El clima siempre ha cambiado. Pero la geoingeniería provocada por el hombre es una amenaza real para el medio ambiente y la humanidad.

La geoingeniería, incluidas las estelas químicas, se está utilizando para modificar el clima y el medio ambiente. Las operaciones son secretas y tienen como objetivo la despoblación. Y estas operaciones nefastas están provocando muerte y enfermedades en plantas, animales y seres humanos.

Robert F. Kennedy Jr. prometió poner fin a las estelas químicas, que llevan décadas envenenando el mundo. Su sencilla declaración en Twitter ha contribuido a crear conciencia sobre este problema, que los perpetradores quieren hacer creer que es una “teoría de la conspiración”.

[El carbono no es el enemigo. ¡Acabemos con las estelas químicas!](#)

### **Introducción del profesor Anthony J. Hall**

Nos están induciendo a alimentar y consumir las tonterías del “cero neto” y del “cambio climático” que nos venden los depredadores disfrazados de nuestros gobernantes. El carbono no es nuestro enemigo. El carbono no es la perilla mágica que podemos girar para controlar todo el clima. ¿Y por qué querríamos hacerlo?

*El clima cambia* y siempre ha cambiado. Esa es la esencia del clima. El clima es el medio del cambio atmosférico. “Clima” es más un verbo que un sustantivo.

La idea de declarar la guerra a los cambios en el clima es absurda. Justin Trudeau es absurdo. Nuestro entorno climático está dentro del rango de la experiencia histórica de la humanidad, incluso antes de la Revolución Industrial.

El carbono es un componente importante de toda la vida en la Tierra y el principal alimento del reino vegetal. Los seres humanos estamos hechos de carbono. Todos nuestros parientes animales y vegetales están hechos de carbono.

Un enemigo real del que no se supone que debamos hablar es la geoingeniería creada por el hombre. Gran parte de la modificación del clima, los incendios y otros componentes de nuestro medio ambiente se lleva a cabo bajo los auspicios de fuerzas militares.



La geoingeniería está muy extendida y, a menudo, se lleva a cabo en secreto. Algunos ven aspectos de la geoingeniería como una extensión de las guerras covidianas contra toda la humanidad. Matar, matar, matar. Esa es la preocupación de nuestros gobernadores depredadores.

La geoingeniería a veces tiene como objetivo reducir grandes cantidades de población humana, a menudo sobre la base de la afirmación engañosa de que la despoblación tiene como objetivo combatir el cambio climático.

Las estelas químicas pintan en el cielo una expresión visual de la geoingeniería. Entre sus propósitos está bloquear el sol y hacer llover muerte y destrucción sobre todas las formas de vida.

Las estelas químicas pueden considerarse un robo de los cielos naturales y la base de un mensaje de que fuerzas desconocidas están tratando de tomar el control de todos los aspectos de nuestro entorno, incluido nuestro entorno mental. Nunca se nos da una explicación pública satisfactoria de la razón de las estelas químicas. Ahora, el tema de las estelas químicas se ha insertado en la campaña presidencial de los EE. UU.



### **Robert F. Kennedy Jr. promete acabar con las estelas químicas**

Por David John Sorensen

Bobby Kennedy Jr. prometió en X (antes Twitter) que pondrán fin a las estelas químicas que han estado envenenando al mundo entero durante décadas, con billones de galones de sustancias tóxicas que han sido rociadas sobre todo lo que está vivo en la Tierra, causando muerte y enfermedades en plantas, animales y humanos.

“Terminaremos con este crimen”, dijo RFK Jr. en un comentario debajo de una publicación donde un denunciante de la aviación habló sobre cómo les pagan grandes sumas de dinero por rociar estelas químicas.

El comentario de Kennedy fue visto por 4,6 millones de personas, lo que en sí mismo está aumentando la conciencia masiva sobre este crimen contra la humanidad.



**Concerned Citizen**  @BGatesIsaPys... · 12h ...

“I call them tanker terminators - we are paid more than any other pilot”

Chemtrail Pilot Whistleblower.

I'm convinced the majority of them are remotely operated - the tech obviously exists & there's way too many.



79 1.3K 2.2K 88K



**Robert F. Kennedy Jr**   ...

@RobertKennedyJr

We are going to stop this crime.

Ciudadano

preocupado en Twitter, 26 de agosto de 2024.

Respuesta de Robert F. Kennedy, 26 de agosto de 2024.

El impacto de este breve comentario de Kennedy es monumental. Desde que se han rociado estelas químicas sobre la población mundial, los medios de comunicación corporativos, Google, Wikipedia y otros lo han calificado de “teoría de la conspiración”. La locura de esta negación está más allá de cualquier comprensión razonable, ya que todo lo que hay que hacer es mirar hacia arriba y ver el horror indescriptible de innumerables aviones rociando sustancias tóxicas en nuestros cielos.



A continuación se muestra una recopilación de estelas químicas fotografiadas por personas de todo el mundo.



Esta fotografía fue tomada por mí, para mostrar el uso de la modificación del clima en el estado de Colorado.



El argumento que se utiliza para negar la existencia de estelas químicas es que siempre son estelas de condensación, o contrails, que se forman por los gases de escape de los aviones. Sin embargo, la diferencia entre estelas químicas y estelas de condensación es fácil de detectar.

Las estelas de condensación se evaporan inmediatamente, mientras que las estelas químicas permanecen, se extienden y después de un tiempo cubren todo el cielo con una gruesa capa de sustancias químicas que bloquean la luz del sol y modifican el clima. Esto se puede ver claramente en la siguiente presentación de diapositivas. Estas 4 fotografías, tomadas en secuencia durante el período de una hora, muestran el progreso desde la pulverización inicial hasta la creación de una capa completa que cubre todo el cielo.



**3 A full blanket forms to cover the sky**



**4 The sky is totally covered with a chemical blanket**



**Bloquear el sol es un acto directo de asesinato en masa**



Tanto el Foro Económico Mundial como Bill Gates han declarado públicamente que, para crear un mundo mejor con menos cambio climático, los gobiernos de todo el mundo deben bloquear la luz solar.

Mientras tanto, un estudio científico demuestra que la exposición a la luz solar es el mejor tratamiento temprano para el covid. ESTE estudio establece que una mayor exposición a la luz solar reduce la mortalidad, mientras que otro estudio revela que una menor exposición a la luz solar aumenta la mortalidad.

Estos estudios científicos revelan que bloquear la luz del sol para que no llegue a la humanidad es en efecto un acto directo de asesinato en masa, ya que aumenta significativamente las enfermedades y las muertes.

### **Las estelas químicas no son una teoría conspirativa**



La declaración de Bobby no solo promete al mundo que se avecina una nueva era en la que estos horribles crímenes contra la humanidad llegarán a su fin. También confirmó lo que cientos de millones de personas han llegado a comprender hoy: **existen fuerzas en nuestro mundo que han estado envenenando nuestro aire, agua, suelo, alimentos y nuestros propios cuerpos (nuestra sangre, nuestro cerebro, nuestra alma y nuestro espíritu) con todos los venenos imaginables .**

La raza humana nunca ha sido tan gravemente envenenada como en nuestros tiempos. Pero el fin está cerca para estas entidades malignas y está amaneciendo un nuevo día brillante.

Vea documentales mundialmente famosos sobre las estelas químicas

· The Dimming ·  
*How The Climate Is Engineered*

---

The Dimming by [Geoengineering Watch](#) is a powerful documentary revealing how toxic chemicals are being sprayed into our skies, to manipulate the weather, cause severe storms, disrupt the natural balance of nature, block the sun, and poison the human population who breaths in these toxins every day of their life. This film is an extremely important wake up call to the people of this world. Watch now!

▼



Fuente: [Stop](#) [World](#) [Control](#) .

También puedes ver el documental 'The Dimming' [AQUÍ](#) .

Para crear la ilusión del cambio climático, que luego se utiliza como excusa para imponer la tiranía sobre la población mundial. También les pido que exploren este tema en una de las páginas web de *Stop World Control* , vean [AQUÍ](#) .

Aunque estamos disfrutando de los primeros rayos dorados de un Gran Despertar que se está elevando sobre el horizonte de la humanidad, la gran mayoría de las personas aún están ciegas, sordas y completamente ignorantes de lo que les está sucediendo.

Se enferman como nunca antes; sus hijos están más enfermos que cualquier otro niño en toda la historia de la humanidad, con millones de niños pequeños sufriendo enfermedades cardíacas causadas por vacunas; millones son obesos más allá de lo imaginable; la mayoría de los llamados “alimentos” no son más que desechos industriales que lentamente envían a la gente al hospital; los gobiernos son tan corruptos como siempre; virtualmente todo lo que ven en las noticias es un disparate y un engaño descarados y descarados... pero viven como si todo estuviera bien .

Esta ceguera no es normal, como sabemos, pero es impresionante observarla. Sin embargo, cada vez más gente está empezando a notar cosas. Lentamente, de forma gradual pero segura. Cuando hablo con gente de nuestro pueblo, a menudo les digo que están empezando a prestar atención. La verdad se está filtrando lentamente a través de las grietas del control mental y la gente está haciendo preguntas.

Así que, este es el momento de reenviar nuestra página sobre las estelas químicas a sus contactos y publicarla en las redes sociales. No tengan miedo. El velo se está levantando. No sean ustedes quienes ayuden a mantener el manto oscuro del engaño sobre sus cabezas, sino sean uno de los que ayuden a quitárselo de encima. Hagamos lo que podamos para despertar al mundo, para que las obras del mal puedan ser expuestas cada vez más y, en última instancia, llegar a su fin. ¡Muchas gracias!

#### **Acerca de los autores**

Anthony Hall es profesor emérito de la Universidad de Lethbridge en Alberta, Canadá. Se especializa en educación liberal y estudios de globalización. Hall recibió su doctorado en historia de la Universidad de Toronto en 1984 y se unió a la Universidad de Lethbridge en 1990 como profesor asociado de estudios nativos americanos. Se jubiló en el otoño de 2018. Hall también es conocido por su trabajo como editor en jefe del American Herald Tribune desde su inicio. Publica artículos en una página de Substack titulada ‘Mirando al mundo desde Canadá’ a la que puede suscribirse y seguir AQUÍ .

David Sorensen es el fundador del sitio web Stop World Control y Hope for Humanity Ministries. Tiene una maestría en medios y comunicación de la Universidad de Ciencias y Artes de Gante, Bélgica. Sorensen trabaja como “periodista misionero”, informando sobre verdades críticas que, en su opinión, están censuradas por los medios tradicionales. Es autor de ocho libros y ha creado varios sitios web con una gran audiencia mundial. Durante su formación en medios, aprendió sobre las técnicas de manipulación que utilizan los medios tradicionales para influir en el comportamiento y las acciones del público. El sitio web Stop World Control tiene como objetivo informar a la gente sobre la supuesta agenda de las Naciones Unidas para reducir la población mundial y gobernar a los supervivientes.